

**PALABRAS-SANTA ANA
GOBIERNO EN ACCIÓN CERCAÑO A LA GENTE
SR. ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
03 SEPTIEMBRE DE 2004**

Quisiera decirles que esta es nuestra sexta o séptima presentación de Gobierno en Acción Cercano a la Gente, y nos ha dado muy buen resultado.

Hemos tenido la ocasión de sentarnos con los alcaldes de los diferentes partidos, les hemos presentado nuestro Gabinete, sobre todo la gente con las que los alcaldes y las comunidades, se relación. Por supuesto que los que se llevan los mayores problemas son, la Ministra de Educación, el Ministro de Obras Públicas.

Yo quisiera decirles, que seguramente los señores alcaldes, hoy les van a presentar muchas peticiones, y eso es normal; algunas inmediatamente las podemos atender.

Yo les he dicho a los ministros, especialmente al Ministro de Obras Públicas y a los viceministros de esta cartera, que vayamos haciendo acuerdos con las ciudades, para arreglar las calles internas por ejemplo, y hemos tenido éxito. Y no les estoy hablando de acuerdos solamente con alcaldías de ARENA, creo que ya firmamos David, la de Mejicanos. Usulután, Mejicanos, que son alcaldías que maneja el FMLN, hay acuerdos, en donde la alcaldía pone una parte, Obras Públicas pone maquinaria; lo importante es que al final le hagamos la obra, a la gente.



En ese esfuerzo, las alcaldías necesitan el apoyo del gobierno central y nosotros necesitamos la participación de ello.

Así que el objetivo de estar aquí, es que revisemos un poco esta relación con la población, esta relación con los alcaldes, que son la gente que está más cerca de los pobladores, y que de alguna manera, muchas de esas promesas en la gira “Hablemos con Libertad”, que fue el insumo que nos sirvió para hacer nuestro Plan de Gobierno “País Seguro”, lo vayamos cumpliendo.

Hoy por ejemplo, temprano lanzamos Santa Ana Ciudad Segura. Y yo recuerdo que en las vacaciones de agosto, estuvimos con Alfredo Mena Lagos, inaugurando la caseta turística, con el Alcalde Mena, y es importante que las comunidades se vayan organizando, y que podamos ir mejorando.

Aquí Santa Ana ha sido tiene una vocación turística, que ante la depresión de los precios del café, por ejemplo, la parte turística es absolutamente explotable. Qué podemos hacer como gobierno, para mejorar caminos vecinales, para mejorar la seguridad, hoy que tenemos el Plan Super Mano Dura, combinado con este programa que me encanta a mí, en Santa Ana, que se llama Santa Ana Ciudad Segura, porque es una coordinación de la sociedad.

La seguridad no es sólo responsabilidad del gobierno, es de todos. Cuando vemos a una Cámara de Comercio, cuando vemos a diferentes instituciones poniéndose de acuerdo con el gobierno y las alcaldías, yo me entusiasmo mucho, porque los resultados seguramente serán exitosos.

Yo quisiera decirles que nos acompaña el Ministro de Agricultura, don Mario Salaverría, el Ministro de Salud, Doctor Guillermo Mata, la



Licenciada Darlyn Meza, Ministra de Educación, la Comisionada para la Gobernabilidad, que es santaneca, Glorita Salguero, el Ministro de Obras Públicas, Licenciado David Gutiérrez. Nos acompaña también el Gobernador que es santaneco, don Gerardo, y nos acompaña el Licenciado Mario Acosta, que es el Coordinador de la Comisión Política Asesora del Presidente, el Subdirector de la Policía, Pedro González, el presidente del FISDL, don Andrés Rovira, el Viceministro de Obras Públicas, Carlos Guerrero, el Arquitecto Escolán, Viceministro de Vivienda, Silvita Aguilar, que es la Viceministra de Gobernación y Justicia, Anabella Lardé de Palomo, que es la Subsecretaria Técnica de la Presidencia, ella, en coordinación con Paty, manejan el tema de las obras, como hacemos la distribución de la inversión pública, por eso, el tema de Anabella y la relación con los alcaldes es bien importante, además de Paty, que ya es muy conocida por todos los alcaldes. Nos acompaña el Ingeniero Rodrigo Avila, Viceministro de Seguridad Ciudadana, y el General Abrego, Viceministro de Defensa. Así es que aquí nos tienen a la orden.

Muchas gracias por recibirnos en este Casino santaneco, y vamos a platicar un poco de las necesidades de los municipios.

Al final de la reunión, después que hablen los alcaldes, yo viajo inmediatamente a San Salvador, porque tengo otro evento al mediodía. Pero les pediría que aprovechen, intercambien los teléfonos con los ministros, estos ministros están dispuestos a atenderlos.

Quisiera hacerles énfasis en algo, no todo lo que nos pidan, lo vamos a poder resolver. Pero muchas de las cosas, estoy seguro que nos vamos a poner de acuerdo.

Muchísimas gracias y que Dios los bendiga a todos.

